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Vor einem Jahr, nach den Sommerferien 2008, wurde ein Teil der geplanten Sanierung des 
Pausenplatzes der Schulen mit Standort Bäumlihof fertig gestellt. Bei den Schülerinnen und 
Schülern wurde die Sanierung gross angekündigt. Auf dem gedeckten Pausenplatz 
(Schachbrett) wurde der Plan öffentlich vorgestellt. Leider wurde nur ungefähr die Hälfte der 
angekündigten Arbeiten realisiert. Auch der sanierte Teil ist allerdings noch nicht vollendet. 
Versprochene Arbeiten wurden noch nicht ausgeführt. Speziell: Aufstellen der Basketball- 
und Volleyballanlage auf dem neuen Kunststoffplatz. Die abtransportierten Tischtennistische 
wurden nicht ersetzt. Die notwendigen Sitzgruppen im Freien wurden nicht installiert. Der 
Brunnen wurde nicht saniert und dient momentan als grosser Papierkorb. Die mit groben 
Steinen belegten Flächen um den Kunststoffplatz wurden nicht bearbeitet und mit Saatgut 
versehen. 

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wann werden diese Arbeiten erledigt? 

2. Wann wird der Eingangsbereich des Gymnasiums und der WBS saniert? 

3. Könnte man nicht wenigstens die Sitzmöglichkeiten und die Sportgeräte kurzfristig in-
stallieren und somit der Schülerschaft diesen dringlichen Wunsch erfüllen? 

4. Warum wurden nicht alle Sportgeräte gleichzeitig installiert, nachdem der Kunststoff-
platz fertig gebaut war? 

Ich stelle fest, dass die Jugend wieder einmal zu kurz kommt. Trotz Aufruf der Regierung die 
Jugend soll sich mehr bewegen, fehlen die entsprechenden Sportgeräte und damit an die-
sem wichtigen Standort die Möglichkeit Sport zu betreiben. 
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